

Neuigkeiten: Freiwilligendienste und Patenschaften

16.November 2017



Freiwilligendienste > Auch im nächsten Jahr besteht wieder die Möglichkeit, mit dem FCM einen Freiwilligendienstes für die Dauer von 3 Monaten (Brasilien), 6 Monaten (Uganda) und bis zu 12 Monaten (Philippinen / Malawi) zu leisten. Alle Informationen zu den Einsatzstellen, Voraussetzungen und Kosten finden Sie auf unserer Internetseite www.fcmission.de – und hier noch ein wichtiger Hinweis: **Nicht nur im Ausland ist ein Freiwilligendienst möglich, sondern auch direkt beim FCM hier in Frankenberg! Und außerdem: Auch ältere Menschen, nicht nur Jugendliche, können einen Freiwilligendienst mit uns leisten!**

Patenschaften > Wenn Sie einem Kind in Brasilien, Uganda oder den Philippinen helfen möchten, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, dies mit einer Kinder- (35 € / Monat) bzw. Schulpatenschaft (25 € / Monat) zu tun. Das „Philippine Outreach Centre Ministries“ (POCM) auf den Philippinen bietet mit uns als Partner nun seit kurzem auch Kinderpatenschaften an, wie auch unsere Partnerorganisation „Helping Hands Healing Hearts Ministries“. In Brasilien ist es die AMB, mit der wir Hand in Hand zusammenarbeiten, die Kinder- und Familienpatenschaften anbietet, und in Uganda unsere Partnerorganisationen VOM (Victory Outreach Ministries -> Schulpatenschaften) und IGWBM (In God We Believe Ministries -> Kinderpatenschaften), mit deren Hilfe wir Kindern in ihrem Alltag beistehen, sie mit Nahrung, Kleidung und Bildung versorgen und ihnen eine bessere Zukunft ermöglichen. Wollen auch Sie uns dabei unterstützen? Dann finden Sie auf unserer Internetseite www.fcmission.de alle Informationen über die Patenschaftsprogramme.

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21